

Inconforma a ministros que Piña no informara pronto de invitación a acto en el TEPJF

Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) también fueron invitados por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a la ceremonia de hoy, en la que Claudia Sheinbaum recibirá su constancia de victoria electoral en los comicios presidenciales.

Sin embargo, fuentes del máximo tribunal dijeron a este diario que hubo inconformidad entre los ministros por la falta de comunicación de su presidenta, Norma Piña

Hernández, ya que ella recibió desde el pasado lunes la invitación para los integrantes del pleno, pero hasta ayer se les informó de la misma.

Lo anterior provocó que las oficinas de los juzgadores del tribunal constitucional del país se comunicaran directamente al TEPJF para corroborar la invitación, lo cual les confirmaron. Los consejeros electorales tuvieron que enviar una invitación personalizada a cada ministro.

De la Redacción